

José Luis Díaz Maldonado
Curriculum Vitae

Mi nombre es José Luis Díaz Maldonado, soy titulado de licenciado en economía por el Instituto Politécnico Nacional, desde niño he trabajado para ayudar en la economía familiar, vendiendo diversos productos, esto por supuesto colaboró en forma importante en mi mentalidad democrática y de igualdad ciudadana. Ya siendo adolescente casi adulto ingrese a la Secretaría de Educación Pública donde laboré de 1971 a 1980 como oficinista, prefecto y maestro de secundaria, época para mi importante porque representa la base académica que hoy me sustenta.

Ya en el período que llamo de desarrollo profesional, laboro en la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos, iniciando así mi desempeño en áreas administrativas, en este caso de analista presupuestal, actividad que marca profundamente mi carácter profesional al apreciar en la práctica ese binomio indisoluble que es el factor normativo y la práctica de cualesquier actividad, en ésta institución trabajé intensamente tres años en el control presupuestario y programático de la SARH a nivel nacional, en donde por primera vez me reconocieron al nombrarme jefe de departamento. Como consecuencia de mi aprovechamiento de las técnicas presupuestales y programáticas me llamaron como jefe de departamento de presupuesto de Defensa Nacional en la extinta Secretaría de Programación y Presupuesto, aunque fue un período corto fue superlativo el aprovechamiento laboral, con éstas bases fui convocado a la también extinta Secretaría de Comercio y Fomento Industrial donde colaboré de 1984 a 1992, como jefe de departamento en diversas actividades programático-presupuestales institucionales, donde en el último par de años me desempeñe como Subdirector de Control de Programas y Presupuestos de CONASUPO y Entidades Industriales y de Servicios. En el Registro Agrario Nacional, Órgano Desconcentrado de la Secretaría de la Reforma Agraria, tuve dos períodos laborales, el primero como Subdirector de Programación y Presupuesto así como Subdelegado Administrativo en la Delegación del RAN en el Estado de Durango, esto de 1992 a 1994; el segundo período correspondió de 2004 a 2007 cumpliendo funciones en las jefaturas de departamento de adquisiciones y licitaciones, y de Administración de Personal. También colaboré en el Gobierno del Distrito Federal de 1996 a 2004, en las Secretarías de Gobierno y de Transportes y Vialidad, en la primera tuve contacto directo con la sociedad al atender sus demandas más apremiantes, coordinando con las instituciones involucradas las alternativas de solución de las necesidades planteadas, aquí me desempeñe como jefe de la unidad departamental de Análisis y Estudios, y como subdirector de Establecimientos Mercantiles. Considero relevante mi responsabilidad como secretario de organización dentro del Comité Central de la Comisión de Integración de los Consejos Ciudadanos del Distrito Federal, actividad que demandó una coordinación institucional intensa al interior del Comité Central y de los 16 Subcomités, esta interacción represento acciones normativas, administrativas y de logística para su mejor operación y funcionamiento.

Importante en mi vida profesional lo fue también mi actuación como consejero electoral propietario del Consejo Distrital No. 40 con cabecera en Ixtapaluca, Estado de México, en el Instituto Electoral del Estado de México, para el proceso electoral ordinario 2012 para la elección de Diputados Locales, que me demostró la transparencia del proceso y el respeto a la normatividad electoral, así como el entusiasmo, dinamismo y respeto del personal extensionista y supervisor, tanto en su trabajo de oficina como en el de interacción con la ciudadanía involucrada. Cabe relevar también, mi experiencia como docente a nivel superior cuando impartí las cátedras de Microeconomía y Macroeconomía en la Universidad ICEL en los ciclos escolares de 1984 a 1986, e igualmente a nivel secundarias de la Secretaría de Educación Pública en las materias de matemáticas y educación cívica en los tres grados del nivel citado, esta experiencia se dio de 1977 a 1980.

Atentamente

José Luis Díaz Maldonado